

Presseinformation

Kassel, den 3. Juni 2024

Nr. 9/2024

Dr. Daniel Brauer ist neuer Vorsitzender Richter am Hessischen Verwaltungsgerichtshof in Kassel

Mit Wirkung zum 1. Juni 2024 ist Dr. Daniel Brauer – bisher Richter am Hessischen Verwaltungsgerichtshof – zum Vorsitzenden Richter am Hessischen Verwaltungsgerichtshof ernannt worden. Das Präsidium des Hessischen Verwaltungsgerichtshofs hat Dr. Brauer den Vorsitz im 10. Senat zugewiesen, der unter anderem für Sozialrecht, Verkehrsrecht sowie Krankenhausrecht zuständig ist.

Dr. Daniel Brauer wurde 1983 in Bautzen geboren und studierte an der Universität Bayreuth, der Georg-August-Universität Göttingen sowie der Universität von Oslo (Norwegen) Rechtswissenschaften. Nach seiner Promotion absolvierte er sein Referendariat im Bezirk des Landgerichts Kassel und trat im Jahr 2016 als Proberichter in den Richterdienst des Landes Hessen ein. Von 2018 bis 2019 wurde er als wissenschaftlicher Mitarbeiter an das Bundesverwaltungsgericht abgeordnet. Während dieser Zeit wurde Dr. Brauer zum Richter auf Lebenszeit ernannt. 2021 erfolgte seine Ernennung zum Richter am Hessischen Verwaltungsgerichtshof.

Beim Hessischen Verwaltungsgerichtshof war Dr. Brauer zuletzt Beisitzer im 1. Senat. Er ist zudem Personal- und Fortbildungsreferent.

Dr. Daniel Brauer engagiert sich seit vielen Jahren in der Ausbildung des juristischen Nachwuchses, unter anderem als Lehrbeauftragter der Georg-August-Universität Göttingen. Er ist Autor zahlreicher Fachbeiträge und Angehöriger des Zentrums für Medizinrecht der Georg-August-Universität Göttingen.